

Une nouvelle attaque contre les brigades médicales cubaines concoctée au Sénat des États-Unis



La Havane, 19 juin, (RHC).- Une nouvelle attaque contre les brigades médicales internationalistes de Cuba est concoctée au Sénat des États-Unis.

Trois sénateurs républicains, ennemis farouches du gouvernement révolutionnaire de notre pays, Rick Scott, Marco Rubio et Ted Cruz ont introduit un projet de loi visant à punir les pays qui demandent l'aide médicale de Cuba.

L'initiative appelle le Département d'État à inclure les pays bénéficiant de l'aide médicale cubaine sur sa liste des pays accusés de promouvoir la traite des personnes.

Les pays inclus sur cette liste risqueraient de restrictions de l'aide financière des États-Unis et de fonds multilatéraux.

Le grand but du projet de loi est de couper les entrées de Cuba à titre des services prêtés par ses cadres professionnels de la santé.

Washington mène parallèlement une vaste campagne de discrédit contre les brigades médicales cubaines.

Cependant, la demande d'aide médicale cubaine augmente dans le monde. Une trentaine de brigades médicales spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies contribuent à la lutte contre la pandémie de Covid-19 un peu partout dans le monde.

Leur altruisme et leur dévouement est à l'origine d'une campagne internationale qui demande pour elles le Prix Nobel de la Paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226180-une-nouvelle-attaque-contre-les-brigades-medicales-cubaines-concoctee-au-senat-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba